



## MEDIEN – Information

21.12.2009

**Ansprechpartner (V.i.S.d.P.)**  
Christoph Ponto (Vorsitzender)  
Kaiserstraße 15 • 38690 Vienenburg  
05324 / 78 09 110  
Walkemühlenweg 37 • 37083 Göttingen  
0551 / 27 60 478  
0177 / 6 10 11 87

**Internet**  
ponto@cdu-vienenburg.de  
<http://www.cdu-vienenburg.de>

### CDU gründet Ortsverband für die Kernstadt Vienenburg

Nach der erfolgreichen Gründung eines CDU Ortsverbandes für die Kernstadt Vienenburg wurde der erst 22-jährige Christoph Ponto zum neuen Vorsitzenden gewählt. Die elf Anwesenden Mitglieder der Kernstadt schenken ihm einstimmig ihr Vertrauen.

Vienenburg. Am 21.12.2009 wurde wie „Phoenix aus der Asche“ der neue CDU-Ortsverband Vienenburg Kernstadt noch in der Vorweihnachtszeit aus dem Taufwasser gehoben. Dass man sich im Restaurant „Stella di Mare“ drei Tage vor Weihnachten traf war letztlich kein Problem. Die für die Verbandsgründung notwendigen sieben Mitglieder wurden weit übertroffen.

Nach einer kleinen Einführung durch die Stadtverbandsvorsitzende und stellv. Landrätin Almut Broihan folgten alsbald die Vorstandswahlen. Hinter dem Vorsitzenden Christoph Ponto (22) wurde sein Stellvertreter Julian Klaas (26) gewählt. Den geschäftsführenden Vorstand komplettiert Dan Schumacher (18) als Schriftführer. Zu Beisitzerin wurden mit Horst Ertmer und Elke Baars zwei erfahrene und gestandene Kräfte gewählt. Weitere Beisitzerin wurde Brigitte Schäfer, die bisher einzige Ratsherrin im Vorstand ist. Komplettiert wird die Reihe der Beisitzer durch Regina Neukirchen.

Dass nun ein Jura-Student, ein BWL-Student und ein Schüler die Geschicke eines CDU-Vorstandes leiten dürfen, ist innerhalb der CDU zwar eher eine Seltenheit. Dies ist aber sowohl auf die Stärke der Jungen Union (JU) vor Ort als auch auf das große Vertrauen seitens der CDU Vienenburg zurückzuführen.

Der neue CDU-Vorsitzende Christoph Ponto dazu: „Wir haben einen tollen Vorstand, der jung und alt wunderbar verknüpft. Wir werden in unserer Arbeit zeigen, dass es ein gutes Zeichen ist, wenn jung und alt Seite an Seite für die gemeinsame politische Sache kämpfen und sich das Vertrauen der Partei in ihre Jugend durchaus bezahlt macht!“

Nach den erfolgreichen Wahlen hielt Michael Woyth, Ortsvorsitzender der CDU Lengde, ein kurzes Grußwort und überreichte Christoph Ponto ein Gastgeschenk zum guten Start in die neue Amtszeit. Eine gute Zusammenarbeit zwischen Vienenburg und Lengde ist schon jetzt unstrittig.

Zum Ende der Veranstaltung gab der neue Vorsitzende noch einen Ausblick auf die zukünftige Arbeit des Ortsverbandes und ging in seiner Abschlussrede vor allem auf die Ortsratsdebatte und den Kommunalwahlkampf ein.

„Unsere Verbandsgründung ist auch ein Zeichen an die örtliche SPD. Jetzt stehen wir auch auf Ortsverbandsebene Auge in Auge mit den Sozialdemokraten. Wir wollen den Ortsrat für die Vienenburger Kernstadt, denn unsere Kernstadt darf den umliegenden Orten institutionell in nichts nachstehen.“, so Christoph Ponto weiter.

„Der Gewinn der Kommunalwahl 2011 ist unser erklärtes Ziel. Wir wollen unserer Stadt Vienenburg ein neues Gesicht verleihen und werden alles daran setzen, diese Stadt voran zu bringen.“, so Ponto abschließend.

Ponto gehört dazu niedersachsenweit zu den allerjüngsten CDU-Vorsitzenden überhaupt.

Passend dazu schepperten im Restaurant „Stella di Mare“ mit dem Schlusswort des neuen Vorsitzenden mehrere Scherben zu Boden – auch das Glück wird im neuen Jahr wohl nicht ausbleiben.

Der neue CDU Ortsverbandsvorstand der Kernstadt Vienenburg



v.l.n.r.: Julian Klaas, Elke Baars, Christoph Ponto, Brigitte Schäfer, Regina Neukirchen, Horst Ertmer und Dan Schumacher.

Weitere Informationen unter <http://www.cdu-vienenburg.de>